

PEPE GRILLO



Laura sin corona

Como decíamos ayer, tardaditos los organizadores de Nuestra Belleza Sinaloa le quitaron la corona a Laura Zúfiga.

En Culiacán y el DF ya se exigía investigar a NB y a la Televisora Grupo Pacífico, que intervino en el certamen. Lupita Jones, ex Miss Universo y directora de NB, dijo que la situación de Laura obliga a quitarle las coronas de Sinaloa y de Internacional 2009.

En Sinaloa, como dijimos, fue coronada Perla Beltrán, quien fue NB México 2008.

Sí habrá investigación

De todas formas se investiga la relación de Laura con Ángel García, hermano de Ricardo *El Doctor*, operador del Cártel de Juárez.

Se sabe que Laura salió de "Santaná Modelos", al igual que otras bellezas, algunas que también tuvieron problemas policiacos.

Daisy Fuentes está presa por la muerte de un hermano del director de la academia de modelaje.

Y otra chica fue asesinada hace algunos años en Europa.

PRI-PVEM, siguen aliados

PRI y PVEM registraron ayer su coalición para elegir 62 de los 300 diputados federales, en julio.

Esta es la primera alianza entre ambos, y podrá haber más, con otros con diferentes partidos.

Como los del tricolor con el PRD en la elección de alcaldes en Edomex.

La alianza que ya no se ve es la de PRD-PT-Convergencia, después que dos decidieron ya no incluir en el FAP al sol azteca.

No al MS Democrático

El tribunal federal electoral rechazó el registro de partido político que el IEDF otorgó al Movimiento Social Democrático.

La razón fue que el nombre podría causar confusión entre éste y el Partido Socialdemócrata, a la hora de votar.

El rechazo obedeció a una queja del PSD.

Menos coches... y menos polis

La ciudad tiene menos coches, pero no mejor circulación de vehículos, porque también hay menos policías y agentes de tránsito.

En la Zona Rosa tres carriles son estacionamiento y sólo uno para circular; coches y motocicletas circulan por el carril del metrobús y los cierres del Zócalo y Reforma complican el tránsito.

¿Y la policía?, sólo se le ve en las pistas de patinaje sobre hielo o en los festejos que hace el mismo gobierno de la ciudad.

Mayor pena a traidores

La Secretaría de la Defensa aumentará a 60 años la pena de cárcel a militares que se pongan al servicio del narcotráfico.

Se incluye a quienes protejan el tráfico de enervantes y proporcionen informes de la agenda, viajes e itinerarios de altos jefes del gobierno.

A debate la pena de muerte

Dijo el presidente de la Cámara, que está vigente la petición de Coahuila para debatir la pena de muerte.

Dijo que la propuesta fue hecha por los conductos y en el tiempo que permite que el Congreso de la Unión la acepte.

La iniciativa, aprobada por el Congreso de Coahuila, se pondrá en la mesa en el próximo periodo de sesiones.

pepe grillo@cronica.com.mx

